

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa yang Diajar dengan Menggunakan Media Video Pembelajaran dan Media Gambar Pada Sub Materi Pokok Kultur Jaringan di Kelas XI MIPA MAN 2 Tanjung Pura Tahun Pembelajaran 2017/2018”** disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi dan pembimbing akademik yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran-saran kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si., Apt., Bapak Dr. Idramsa, S.Pd., M.Si., Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada seluruh Bapak/Ibu dosen Biologi, serta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah MAN 2 Tanjung Pura Bapak Drs.Sucipto Gito Siswanto Ibu Sri Wahyuni S.Pd., selaku guru Biologi yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terimakasih yang tiada akhir kepada Ayahanda tercinta Almarhum Amiruddin dan Ibunda Rosnawati atas doa dan kasih sayang yang tiada henti, serta dukungan moril maupun material yang selalu diberikan kepada penulis. Ucapan terimakasih teristimewa juga kepada Bapak Asfekar dan Ibu Dahliana yang telah menjaga dan merawat serta membimbing saya selama ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Buyung Asri dan Almarhum Maimunah yang merawat saya waktu kecil. Kakak, Abang dan

Adek saya Febriana Sakina, Muhammad Ramadhan, Muhammad Azhari, Melva Linda Sari, Ade Aini Nuran, Elsy, dan Dela Angela, S.Kep.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman Pendidikan Biologi C stambuk 2013 dan terkhusus untuk sahabat saya Elviana Lingga, S.Pd, Aulia Utari Puller S.Pd, Zakiah Fitri Azura, S.Pd, Siti Rahmah S.Pd, Nadya Umay, S.Pd, Lia Salvina S.Pd. Ucapan terima kasih sahabat – sahabat saya Nur Afifah, S.Pd, Lailan Thawila, S.Pd, Destry Bayziah, S.Pd, Audina Safira, S.Pd, Arina Manasikana, S.Kom, Nurhasanah, S.Pd, Dinda Sari Taufiqurrahman, S.Pd, Muhammad Fauzi, S.Pd, dan Muhammad Arif Irawan, S.Pd yang selalu mendukung saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada sahabat – sahabat dan teman yang saya sayangi.

Penulis telah berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini. Tetapi penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017
Penulis,

Desy Ardina
NIM. 4133141011